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Hier finden Sie einen Überblick über interessante Beiträge aus anderen Medien und
Veröffentlichungen. Wenn Sie auf “weiterlesen” klicken, öffnet sich das Angebot und Sie
können sich aussuchen, was Sie lesen wollen. (AT)

Wir weisen darauf hin, dass die jeweiligen Anbieter für die Barrierefreiheit ihrer Angebote
selbst verantwortlich sind und es durchaus sein kann, dass der Zugang von zunächst freien
Inhalten nach einer Zeit beschränkt wird.

Hier die Übersicht; Sie können mit einem Klick aufrufen, was Sie interessiert:

Lauterbach wird neuer Gesundheitsminister1.
Bisherige Justizministerin Lambrecht wird neue Verteidigungsministerin2.
Business as usual? Arms sales of SIPRI Top 100 arms companies continue to grow3.
amid pandemic
Neuer Kurs für die deutsche Marine4.
Die Ukraine, der Westen und Russland – oder: Deeskalation, jetzt!5.
Wie Ungleichheit die Demokratie untergräbt6.
Coronakonjunktur: Aufträge der deutschen Industrie brechen ein7.
2G-Regel im Einzelhandel Bangen um das Weihnachtsgeschäft8.
Wirbel um Inzidenz bei Ungeimpften9.
Rudolf Steiners Erben10.
„Abkehr von sozialer Stadtplanung“11.
Untersuchung: USA sind weltgrößter Produzent von Plastikabfällen12.
Durchgesickertes Dokument enthüllt, welche Messenger die meisten Daten an das FBI13.
senden
Corona-Schicksale – Schockierender Bericht aus einer australischen14.
Quarantäneeinrichtung
Corona-Populismus: Wie man den Hass auf die Ungeimpften gezüchtet hat15.

Vorbemerkung: Wir kommentieren, wenn wir das für nötig halten. Selbstverständlich
bedeutet die Aufnahme in unsere Übersicht nicht in jedem Fall, dass wir mit allen Aussagen
der jeweiligen Texte einverstanden sind. Verantwortlich für die Richtigkeit der zitierten
Texte sind die jeweiligen Quellen und nicht die NachDenkSeiten. Wenn Sie diese Übersicht
für hilfreich halten, dann weisen Sie doch bitte Ihre Bekannten auf diese Möglichkeit der
schnellen Information hin.

Lauterbach wird neuer Gesundheitsminister1.
Vor allem die Vergabe des Gesundheitsressorts war mit Spannung erwartet worden.
Viele wollten den Corona-Erklärer und SPD-Gesundheitsexperten Karl Lauterbach im
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Amt sehen, als gesetzt galt er jedoch nicht. Die meisten Bürgerinnen und Bürger
hätten sich gewünscht, dass der nächste Gesundheitsminister vom Fach sei und dass
er Karl Lauterbach heiße, sagte nun Scholz. Und weiter: »Er wird es.«
Lauterbach selbst bedankte sich für das Vertrauen. Er sagte, Impfen sei das zentrale
Mittel im Kampf gegen den Coronapandemie, die länger dauern werde als viele
meinen. Er kündigte zudem an, es werde keine Kürzungen im Gesundheitssystem
geben.
Quelle: DER SPIEGEL

Anmerkung Christian Reimann: Die Programmatik dieser Ampelparteien lautet
“Mehr Fortschritt wagen”. Rasch war klar, dass das in zentralen Fragen nicht stimmt.
Das nun vollständig angekündigte Kabinett ist eine Ampel-Hölle. Mit Olaf Scholz soll
ein Bilderberger und powered by Goldman Sachs Bundeskanzler werden, obwohl er
mit vielen Finanzskandalen in Verbindung gebracht wird. Finanzminister soll der
neoliberale Herr Lindner werden. Mit Frau Baerbock übernimmt eine bekennende
Hardlinerin gegenüber China und Russland das Auswärtige Amt und soll u.a. mit
Spitzendiplomaten wie dem russischen Außenminister Lawrow Gespräche führen.
Bitte lesen Sie dazu auch bzw. erneut:

Medien machen Ministera.
Schwurbler des Tages: Karl Lauterbachb.
Professor Seltsam oder: Wie ich lernte, Talkshows zu hassen.c.

dazu: Lauterbach auf Twitter Aufklärung oder Panikmache?
Die Einschätzungen von Karl Lauterbach sind in der Corona-Pandemie äußerst
gefragt. In zahlreichen Talkshows gibt der Mediziner und Gesundheitsökonom seine
Einschätzungen zum aktuellen Pandemie-Geschehen und Fachfragen ab. Auch auf
Twitter ist der SPD-Politiker aktiv und hat mit fast 700.000 Profilen, die seinem
Account folgen, eine für deutsche Verhältnisse sehr große Reichweite. Allerdings lag
Lauterbach in den vergangenen Monaten nicht immer richtig mit seinen Aussagen –
beziehungsweise konnte nicht immer Belege liefern. […]
Obwohl Lauterbach auch von prominenten Twitter-Nutzern, wie dem Virologen
Hendrik Streeck, darauf hingewiesen wurde, dass er mit seinen Behauptungen
daneben oder nicht ganz richtig liegt, korrigiert er sich eher selten. Ebenso wenig
postet er in der Regel Korrekturen zu von ihm verbreiteten Studien, wenn sich diese
im Laufe des wissenschaftlichen Peer-Review-Prozesses als mangelhaft erweisen.
Insgesamt tendiert Lauterbach dazu, die Gefahren von Covid-19 äußerst schwer
einzuschätzen. Und manchmal schießen seine Interpretationen dabei über
wissenschaftlich belastbare Aussagen hinaus.

https://www.spiegel.de/politik/deutschland/spd-gibt-ministerien-bekannt-karl-lauterbach-wird-gesundheitsminister-a-5c2abbda-0df0-4b4e-b566-c2388ac59794
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Quelle: Faktenfinder Tagesschau

Anmerkung Jens Berger: Eine sehr umfassende Sammlung mit Lauterbachs
wissenschaftlichen Fehleinschätzungen hat der Mediziner Christian Schöps auf seinem
Blog zusammengestellt. Der Epidemiologe Klaus Stöhr kommentiert diese
Zusammenfassung folgendermaßen: “Ein Lektüre zum Verzweifeln #karl_lauterbach
Wenn auch nur die Hälfte hier Substanz hätte… Ich habe nach den ersten 20 Tweets
mit Beispielen für eklatante Fehlinterpretationen aufgehört.“ Man kann es nicht oft
genug wiederholen: Karl Lauterbach ist kein Covid-19-Experte und war es auch nie. Er
wurde lediglich von den Medien zum Experten hochgejazzt.

Bisherige Justizministerin Lambrecht wird neue Verteidigungsministerin2.
Die bisherige Bundesjustizministerin Christine Lambrecht soll neue
Verteidigungsministerin werden. Das gab der designierte Bundeskanzler Olaf Scholz
am (heutigen) Montag bekannt. Nach dem Koalitionsvertrag von SPD, Grünen und
FDP haben die Sozialdemokraten das Recht zur Besetzung des Wehrressorts.
Die Juristin Lambrecht wird die dritte Verteidigungsministerin in Folge – nach den
CDU-Politikerinnen Ursula von der Leyen und Annegret Kramp-Karrenbauer. Wie von
ihren Vorgängerinnen bei Amtsantritt sind auch bei der SPD-Politikerin bislang keine
Berührungspunkte zur Verteidigungspolitik bekannt.
Sicherheit wird in dieser Regierung in den Händen starker Frauen liegen, sagte Scholz
bei der Vorstellung Lambrechts. Auch das Bundesinnenministerium wollen die
Sozialdemokraten mit einer Frau besetzen, der hessischen SPD-Landes- und
Fraktionsvorsitzende Nancy Faeser. Nach der für kommenden Mittwoch vorgesehenen
Wahl des neuen Bundeskanzlers sollen die Ministerinnen und Minister wie vom
Grundgesetz vorgesehen dem Bundespräsidenten zur Ernennung vorgeschlagen
werden.
Lambrecht sagte bei ihrer Vorstellung in der SPD-Parteizentrale, das neue Amt
bedeute für sie eine große Herausfroderung. Als wesentliche Punkte hob sie hervor,
dass Soldatinnen und Soldaten, aktive ebenso wie Reservisten, Anerkennung und
Respekt verdient hätten. Ihr werde es auch darum gehen, das Beschaffungswesen zu
modernisieren und den Soldatenberuf attraktiver zu machen. Auch werde sie darauf
drängen, wie im Koalitionsvertrag vorgesehen die Auslandseinsätze ständig zu
evaluieren und auf eine Exit-Strategie zu überprüfen.
Quelle: Augen geradeaus!

Anmerkung Christian Reimann: Die militär- und rüstungsnahe Zeitschrift
“Europäische Sicherheit & Technik” bringt mit einem Satz die Qualifikation von Frau

https://www.tagesschau.de/faktenfinder/lauterbach-twitter-101.html
https://brainpainblog.org/2021/12/06/zwischenruf-wenn-der-gesundheitsminister-der-herzen-uber-wissenschaftliche-literatur-twittert/
https://twitter.com/stohr_klaus/status/1467922117190721541?cxt=HBwWioC9kezYjd8oAAAA&cn=ZmxleGlibGVfcmVjcw%3D%3D&refsrc=email
https://augengeradeaus.net/2021/12/bisherige-justizministerin-lambrecht-wird-neue-verteidigungsministerin/
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Lambrecht für das neue Amt auf den Punkt:

“Berührungspunkte mit der Verteidigungspolitik oder der Bundeswehr hat die künftige
Verteidigungsministerin bisher nicht vorzuweisen.“

Sie hat also keine sicherheits- bzw. verteidigungspolitische Kompetenz. Vermutlich
wird sie daher einen großen Beraterstab brauchen und empfänglich für externen
(Lobby-)Beistand sein. Ob sie sich dann für eine kooperative Friedenspolitik einsetzen
wird, dürfte äußerst fraglich sein.

Business as usual? Arms sales of SIPRI Top 100 arms companies continue to3.
grow amid pandemic
Sales of arms and military services by the industry’s 100 largest companies totalled
$531 billion in 2020—an increase of 1.3 per cent in real terms compared with the
previous year. This is according to new data released today by the Stockholm
International Peace Research Institute (SIPRI).
The arms sales of the Top 100 arms companies in 2020 were 17 per cent higher than
in 2015—the first year for which SIPRI included data on Chinese firms. This marked
the sixth consecutive year of growth in arms sales by the Top 100. (…)
Arms sales by the four German firms listed in the Top 100 reached $8.9 billion in
2020—an increase of 1.3 per cent compared with 2019. Together, these firms
accounted for 1.7 per cent of the Top 100’s total arms sales. Rheinmetall—the largest
German arms manufacturer—recorded an increase in arms sales of 5.2 per cent.
Shipbuilder ThyssenKrupp, in contrast, reported a drop of 3.7 per cent. (…)

Collectively, the arms sales of companies in the Top 100 based outside the USA,
China, Russia and Europe totalled $43.1 billion in 2020—an increase of 3.4 per
cent since 2019. This represents 8.1 per cent of the Top 100’s total arms sales.

The arms sales of the three Israeli companies listed in the Top 100 reached $10.4
billion, or 2.0 per cent of the total.

The aggregated arms sales of the five Japanese companies in the ranking were
$9.9 billion in 2020, or 1.9 per cent of the total.

Four South Korean companies were included in the ranking. Their combined
arms sales amounted to $6.5 billion in 2020, a year-on-year increase of 4.6 per
cent.

https://esut.de/2021/12/meldungen/31330/bundeswehr-christine-lambrecht-wird-neue-verteidigungsministerin/
https://esut.de/2021/12/meldungen/31330/bundeswehr-christine-lambrecht-wird-neue-verteidigungsministerin/
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Combined arms sales by the three Indian companies in the Top 100 grew by 1.7
per cent. In 2020 the Indian Government announced a phased ban on imports of
certain types of military equipment to bolster self-reliance in arms production.

Quelle: sipri

dazu: Umsatzplus für große Rüstungskonzerne
Obwohl die Weltwirtschaft 2020 aufgrund der Corona-Pandemie geschrumpft ist,
verzeichneten die 100 größten Waffenschmieden weiter wachsende Umsätze.
Spitzenreiter bleiben US-Konzerne.
Quelle: Tagesschau

Neuer Kurs für die deutsche Marine4.
Die deutsche Marine arbeitet am Aufbau eines neuen, Forschung und Lehre
verbindenden Zentrums für maritime Kriegsführung (Maritime Warfare Centre, MWC).
Hintergrund ist die grundlegende Verschiebung in der NATO-Strategie von der
Aufstandsbekämpfung in aller Welt hin zur Konfrontation mit Russland und China, die
auch die Bundeswehr und ihre Teilstreitkräfte zwingt, sich umfassend auf
Großmachtkonflikte auszurichten. Der Inspekteur der Marine, Vizeadmiral Kay-Achim
Schönbach, spricht von einem “großen Anpassungsdruck”. Das noch im Aufbau
befindliche MWC soll dazu beitragen, die strategische Entscheidung auch auf
taktischer Ebene umzusetzen. Anders als Aufständische, Piraten und Migranten, die
die Bundeswehr bis vor wenigen Jahren vorrangig im Visier hatte, verfügen die neuen
Hauptgegner der deutschen Militärs, Russland und China, über Streitkräfte mit
komplexen Waffensystemen und sogar Atomwaffen. Die deutsche Marine werde
künftig “hohe Kampfkraft” benötigen, urteilt der Marineinspekteur. Das MWC soll
dazu vom kommenden Jahr an neue Verfahren der Kriegsführung entwickeln und sie
den Soldaten vermitteln.
Quelle: German Foreign Policy
Die Ukraine, der Westen und Russland – oder: Deeskalation, jetzt!5.
Die Spannungen zwischen dem Westen und Russland sind auch ohne die aktuellen
Truppenaufmärsche beiderseits der ukrainisch-russischen Grenze wieder
brandgefährlich. Es reicht nicht, die zugespitzte Situation zu entschärfen. Eine neue
Entspannungspolitik ist dringend geboten!
In den vergangenen Tagen waren in den Medien unter anderem folgende alarmierende
Überschriften zu lesen: “Putin fordert von der NATO ein Ende der Osterweiterung”;
“Polen: Standort von NATO-Nuklearwaffen? – Minsk würde dann russische

https://sipri.org/media/press-release/2021/business-usual-arms-sales-sipri-top-100-arms-companies-continue-grow-amid-pandemic
https://www.tagesschau.de/ausland/sipri-ruestung-geschaefte-101.html
https://www.german-foreign-policy.com/news/detail/8785/
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Atomwaffen stationieren”; “Lawrow: Albtraumszenario der militärischen Konfrontation
kehrt zurück nach Europa”, völlig zu Recht führte der russische Außenminister hier
aus: “Das albtraumhafte Szenario einer militärischen Konfrontation, das unser
Kontinent nach dem berühmten NATO-Doppelbeschluss erlebte, kehrt zurück.” Die
Lage sei kurz davor, dass US-Mittelstreckenraketen auf europäischem Territorium
wieder auftauchten. Und schließlich: “Putin: Mach-9-Hyperschallwaffe getestet – Fünf
Minuten Anflugdauer zu feindlichen Entscheidungsträgern”, die Indienststellung von
Waffen dieses Typs werde Russlands Antwort auf eine Stationierung von Kurz- und
Mittelstreckenraketen der USA in Europa sein.
Quelle: Leo Ensel auf RT DE

dazu auch: Warnung aus Russland: „Wir schlittern in den Krieg“
Russland will einen Vertrag mit der Nato über die Ost-Erweiterung. Kommt dieser
nicht, sieht Moskau eine reale Kriegsgefahr in der Ukraine.
Quelle: Berliner Zeitung

Wie Ungleichheit die Demokratie untergräbt6.
Politische Aushandlungsprozesse werden oft durch Lobbying beeinflusst, um
Einzelinteressen durchzusetzen. Diese Einflussnahme findet meist hinter
verschlossenen Türen statt, aber die Interventionen rund um Handelsabkommen wie
TTIP oder CETA sind gut dokumentiert und zeigen, wie sich IndustrievertreterInnen
Gehör bei den EU-VerhandlerInnen verschafft haben. Mehrere zivilgesellschaftliche
Organisationen haben Schätzungen veröffentlicht, um die Lobby-Landschaft in Brüssel
zu vermessen. So sollen rund 12.000 Lobbying-Organisationen mit rund 50.000
MitarbeiterInnen Einfluss auf die EU-Institutionen ausüben. Mehr als die Hälfte von
ihnen arbeiten für Unternehmen und Wirtschaftsverbände, nur eine kleine Minderheit
vertritt die Interessen von KonsumentInnen und ArbeitnehmerInnen.
Eine weitere Möglichkeit der Einflussnahme sind große Parteispenden, um sich die
politische Gunst von Abgeordneten oder von Parteien für die eigenen Interessen zu
sichern. (…)
Eine weitere Art der Einflussnahme durch Vermögende sind Versuche, breite
Zustimmung in der Bevölkerung für die eigenen Interessen zu gewinnen und diese als
Mehrheitsmeinung erscheinen zu lassen. Ein Instrument dazu sind Denkfabriken, die
die politische, mediale und wissenschaftliche Agenda prägen sollen. Auch in
Österreich werden seit den 1990er Jahren vermehrt industrienahe Think-Tanks
gegründet, die durch finanzielle Unterstützung von vermögenden Industriellen und
Unternehmensverbänden zu großer medialer Reichweite gelangen.
Quelle: A&W blog

https://de.rt.com/meinung/128022-ukraine-westen-und-russland/
https://www.berliner-zeitung.de/politik-gesellschaft/warnung-aus-russland-wir-schlittern-in-den-krieg-li.198882
https://awblog.at/wie-ungleichheit-die-demokratie-untergraebt/
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Coronakonjunktur: Aufträge der deutschen Industrie brechen ein7.
Monatelang kam die Industrie wegen pandemiebedingter Lieferengpässe und
Materialknappheit nicht hinterher. Inzwischen erhält das produzierende Gewerbe
jedoch erheblich weniger Aufträge.
Die Weltwirtschaft leidet wieder stärker unter der Coronakrise – und das bekommt die
exportorientierte deutsche Industrie zu spüren. Die Aufträge des produzierenden
Gewerbes hierzulande sind im Oktober zum zweiten Mal binnen drei Monaten
eingebrochen. Unternehmer zogen 6,9 Prozent weniger Bestellungen an Land als im
Vormonat, wie das Statistische Bundesamt mitteilte.
Für das schwache Abschneiden sorgte im Oktober die sinkende Auslandsnachfrage.
Diese Bestellungen brachen um 13,1 Prozent zum Vormonat ein. Dabei sanken die
Aufträge aus der Eurozone um 3,2 Prozent, während die aus dem restlichen Ausland
um 18,1 Prozent nachgaben. Das Inlandsgeschäft wuchs dagegen um 3,4 Prozent.
Quelle: DER SPIEGEL

Anmerkung unseres Lesers S.N.: Surprise, surprise – ein zu exportlastiges
Wirtschaftsmodell mit einer Lohnquote, die weiterhin dem BIP hinterherhinkt, gerät in
Probleme, wenn das Ausland nicht kauft. Wir produzieren scheinbar das falsche: Sonst
hätten wir nicht eine Unterauslastung der Exportkapazitäten und gleichzeitig einen
Fachkräftemangel in der Kranken- und Altenpflege. Und es gibt nach wie vor einen
eklatanten Mangel an günstigem Wohnraum für normale Menschen. Bedarf für mehr
Binnennachfrage wäre da. Es müssen halt nur entsprechende Löhne, universale
Absicherungen gegen die Wechselfälle des Lebens und öffentliche
Anschubfinanzierungen erfolgen. Öffentliche Diskussion: Keine.

2G-Regel im Einzelhandel Bangen um das Weihnachtsgeschäft8.
In immer mehr Regionen Deutschlands dürfen nur noch Geimpfte oder Genesene in
die Geschäfte. Der Einzelhandel spürt bereits die Auswirkungen – und befürchtet das
nächste schlecht laufende Weihnachtsgeschäft.
Die zusätzlichen Corona-Beschränkungen für den Einzelhandel haben nach
Darstellung des Branchenverbands abermals zu Umsatzeinbrüchen geführt. “Die
Einführung verschärfter Corona-Maßnahmen in Geschäften ist eine dramatische Zäsur
im Weihnachtsgeschäft”, beklagte der Geschäftsführer des Handelsverbandes
Deutschland (HDE), Stefan Genth, gestern.
Am Wochenende war in weiteren Bundesländern, beispielsweise in Nordrhein-
Westfalen und Baden-Württemberg, eine 2G-Pflicht für den Einzelhandel in Kraft
getreten. Gestern und heute folgten weitere Länder, darunter Hessen und Sachsen-
Anhalt. In Bayern und Niedersachsen sollen entsprechende Regelungen Mitte der

https://www.spiegel.de/wirtschaft/unternehmen/corona-konjunktur-auftraege-der-deutschen-industrie-brechen-ein-a-3df91f1a-b347-458a-9d87-d160d483c67a
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Woche in Kraft treten.
Quelle: Tagesschau

dazu: Dramatischer Einbruch des Weihnachtsgeschäfts in Berlin
Am ersten verkaufsoffenen Sonntag verzeichnen die Händler in Berlin einen
Umsatzrückgang im Vergleich zu 2019 von 50 Prozent. Der Handelsverband fordert
eine Impfpflicht.
Quelle: Tagesspiegel

Wirbel um Inzidenz bei Ungeimpften9.
Seit einigen Tagen sorgt ein Bericht der “Welt” für Diskussionen. Darin steht, was
eigentlich seit Monaten bekannt ist: Das Landesamt für Gesundheit und
Lebensmittelsicherheit (LGL) in Bayern zählt positive Corona-Fälle mit unbekanntem
Impfstatus zur Gruppe der Ungeimpften. Allerdings ist der Anteil dieser Fälle zuletzt
deutlich gestiegen: Laut dem Bericht war etwa bei der Berechnung für den 24.
November von gut 72.000 Personen, die als ungeimpft behandelt wurden, bei mehr als
57.000 der Impfstatus zunächst unbekannt.
Seit wann sind diese Fakten bekannt?
Tatsächlich wird diese Berechnung seit langem öffentlich kommuniziert, auch auf der
Webseite des LGL. BR24 berichtete bereits im September und Oktober über die
Schwachstellen der entsprechenden Daten. Wörtlich heißt es im damaligen Artikel:
“Infizierte, für die keine Informationen zum Impfstatus vorliegen, werden bei der
Berechnung des LGL als ‘ungeimpft’ gezählt.”
Quelle: BR24

Anmerkung JK: Wenn das schon so lange bekannt ist, weshalb wird dann immer noch
unwidersprochen das Märchen von der “Pandemie der Ungeimpften” verbreitet? Weil
es ins politische Kalkül passt? Weil sonst das Narrativ von der hochwirksamen
Impfung, mit der wir uns aus der Pandemie “herausimpfen” können zusammenbricht?
Weil die Bürger sonst bemerken, dass man sie beschwindelt hat?

dazu: Empörung über unbrauchbare Inzidenz-Erhebung in Bayern
In Bayern und Hamburg werden Corona-Fälle, bei denen der Impfstatus unbekannt ist,
als Ungeimpfte eingestuft – das Ergebnis: unbrauchbare Inzidenzen. Die Opposition ist
empört, die Verantwortlichen halten die verfügbaren Daten unter Verschluss. Die FDP
will eine neue Impfpflicht-Debatte.
Quelle: Welt Online

https://www.tagesschau.de/wirtschaft/konjunktur/einzelhandel-sinkende-umsaetze-advent-101.html
https://www.tagesspiegel.de/berlin/am-verkaufsoffenen-sonntag-dramatischer-einbruch-des-weihnachtsgeschaefts-in-berlin/27864388.html
https://www.br.de/nachrichten/bayern/wirbel-um-inzidenz-bei-ungeimpften-was-sie-wissen-muessen,Sqob2QX
https://www.welt.de/politik/deutschland/plus235499614/Corona-Kennzahlen-Empoerung-ueber-unbrauchbare-Inzidenz-Erhebung.html?
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und: Pandemie der Unwissenheit?
Bundesländer hantieren bei der Ausweisung der Inzidenzen von Ungeimpften mit
unbrauchbaren Zahlen. Bei der Lage auf Intensivstationen herrscht derweil weiter viel
Unklarheit.
Quelle: Welt Online

Rudolf Steiners Erben10.
Ja, Teile der Querdenker wurzeln in der 68er-Bewegung. Aber das alternative Milieu
war viel mehr als Antroposophie und Esoterik
Man säße ja gerne in ihren Köpfen. Möchte wissen, was sie regelmäßig auf die Straße
treibt, um gegen die Corona-Maßnahmen zu protestieren, angesichts entgleisender
Infektionszahlen und des Risikos, sich während solcher weitgehend maskenfreien
Events anzustecken. Warum sie entgegen jeder Evidenz und geballter
Wissenschaftsexpertise davon überzeugt sind, dass Corona eine Erfindung des Staats
ist, um die Bevölkerung zu drangsalieren und zu entrechten. Vor zwei Wochen bin ich
in Freiburg zufällig in eine solche Demonstration mit offen zur Schau getragener
rechter Flanke geraten. Es war wie eine Zeitreise in die 1970er Jahre, denn wären
nicht die unappetitlichen Parolen gewesen, wirkte der von vielen jungen Leuten
unterstützte Aufmarsch oberflächlich wie einer der uns damals beflügelnden Proteste.
Quelle: der Freitag
„Abkehr von sozialer Stadtplanung“11.
Die Linke Katalin Gennburg kritisiert die Fokussierung der SPD auf den Neubau durch
Private. Sie wirbt für ein Nein ihrer Partei zur Koalition.
taz: Frau Gennburg, Sie sprechen sich gegen die Annahme des Koalitionsvertrags aus,
kritisieren vor allem die Übernahme des Stadtentwicklungsressorts durch die SPD.
Befürchten Sie den großen Bruch zur Politik der vergangenen fünf Jahre?
Katalin Gennburg: Ja, das ist exakt die Befürchtung. 2016 hatten wir den klaren
Auftrag durch den zuvor übernommenen Mietenvolksentscheid, die kommunale
Wohnraumversorgungspolitik sozial auszurichten. Es ging darum, den Einfluss der
Privaten und deren Preistreiberei am Wohnungsmarkt massiv zurückzudrängen und
stattdessen die kommunalen Wohnungsunternehmen als Garant für leistbare Mieten in
den Mittelpunkt zu stellen. Diese Ausrichtung wird von der SPD jetzt rückabgewickelt.
Das erinnert an die 1990er Jahre, als die SPD schon einmal eine aktive
Aufwertungspolitik betrieben hat, die dann erst zu Gentrifizierung und Verdrängung
führte.
Sie unterstellen der SPD ein ideologisches Programm.
Die SPD hat schon damals die strategische Aufwertung von Arbeiterstadtteilen
betrieben und damit die Verdrängung von Armen zugunsten Besserverdienender. Das

https://www.welt.de/politik/deutschland/plus235442252/Fakten-zu-Inzidenzen-und-Patienten-Pandemie-der-Unwissenheit.html
https://www.freitag.de/autoren/ulrike-baureithel/unter-schwurblern-muff-von-1968
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sollte die Haushaltseinnahmen nach oben treiben und gleichzeitig soziale Ausgaben
minimieren, indem man arme Menschen dann möglicherweise nicht mehr in der Stadt
hat. Jetzt setzt die SPD wieder auf Neubau für die Mittelschicht, während sie
gleichzeitig die soziale Mischung der Großsiedlungen als Ghettoisierung
problematisiert und damit diese Lebensorte abwertet. Im Koalitionsvertrag findet sich
dem gegenüber ein starker Fokus auf dem Wohnungsbündnis, also der Kooperation
mit den Privaten. Diesen werden deutlich mehr Potentiale für den Neubau eröffnet,
während die Kommunalen zurückgedrängt werden. Das wird alle Mieter:innen dieser
Stadt teuer zu stehen kommen.
Quelle: taz
Untersuchung: USA sind weltgrößter Produzent von Plastikabfällen12.
Die USA sind derzeit der weltweit größte Produzent von Kunststoffabfällen, sowohl
was das Gesamtvolumen als auch den Pro-Kopf-Wert betrifft. Dies geht aus einem von
den US-amerikanischen National Academies of Sciences, Engineering, and Medicine
(NASEM) am Mittwoch veröffentlichten Bericht hervor.
Der Bericht fordert die US-Regierung auf, auf nationaler Ebene Maßnahmen zu
ergreifen, um das wachsende Problem des Plastikmülls anzugehen.
Den NASEM zufolge beliefen sich die Kunststoffabfälle in den USA im Jahr 2016 auf
rund 42 Millionen Tonnen, die meisten weltweit. Das Volumen sei größer als die
Kunststoffabfälle, die in allen EU-Mitgliedstaaten zusammen im selben Jahr angefallen
seien. Die US-Amerikaner hätten im Jahr 2016 aber nur etwa 4,3 Prozent der
Weltbevölkerung ausgemacht, was bedeute, dass die USA in jenem Jahr 130
Kilogramm Plastikmüll pro Kopf verursacht hätten, den höchsten Wert der Welt.
Der Bericht mit dem Titel „Bewertung der Rolle der USA beim weltweiten Plastikmüll
im Meer“ besagt, in den vergangenen Jahren seien weltweit durchschnittlich
mindestens acht Millionen Tonnen Plastikmüll in die Ozeane gelangt, wobei die USA
jedes Jahr etwa eine Million Tonnen Plastikmüll in die Ozeane „eingebracht“ hätten.
Ausgehend von den derzeitigen Trends wird in dem Bericht geschätzt, dass bis zum
Jahr 2030 bis zu 53 Millionen Tonnen Plastikmüll pro Jahr in die Ozeane gelangen
könnten, was fast der Hälfte des Gewichts der jährlich im Meer gefangenen Fische
entspricht.
Die NASEM empfehlen, dass die US-Regierung bis Ende 2022 eine Reihe nationaler
Maßnahmen einführt, um die Menge des in die Ozeane gelangenden Plastikmülls zu
verringern.
Quelle: CRI online
Durchgesickertes Dokument enthüllt, welche Messenger die meisten Daten an13.
das FBI senden
Das sensible Dokument des FBI, das von der Aktionsgruppe für Transparenz ”Property

https://taz.de/Kritik-am-Koalitionsvertrag/!5815729/
http://german.cri.cn/aktuell/alle/3250/20211206/719751.html
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of the People” (Eigentum des Volkes) beschafft werden konnte, beschreibt in
prägnanten, aber schockierenden Details, die Möglichkeit der Bundesbehörde, mittels
Vollstreckungsbefehlen und Gerichtsbeschlüssen an Inhalte von Messenger-Diensten
und die dazugehörigen Metadaten zu gelangen. Dabei zeigt sich, dass WhatsApp und
iMessage von Apple zu jenen Diensten gehören, die am häufigsten Informationen an
die Behörden übergeben.
Das Dokument, das auf den 7. Januar 2021 datiert ist, wurde von den Abteilungen für
Wissenschaft und Technologie und für Operative Technologie des FBI erstellt. Es listet
zum einen populäre Messenger-Dienste und zum anderen die Methoden auf, mit denen
Informationen aus ihnen extrahiert werden können und auf welche Daten die Ermittler
Zugriff haben.
Im Dokument ist festgehalten, dass das FBI mit einem Vollstreckungsbefehl über den
WhatsApp-Besitzer Facebook/Meta an ”einfache Datensätze” eines Benutzers kommen
kann. Ein Gerichtsbeschluss liefert hingegen sogar ”tiefer gehende Informationen wie
gesperrte Benutzer”. Ein Durchsuchungsbefehl kann dem FBI sogar ”Adressbuch- und
WhatsApp-Kontakte einer Zielperson” verschaffen. Ein Überwachungsbeschluss,
bekannt als “pen register”, führt dazu, dass WhatsApp dem FBI alle 15 Minuten die
Daten über Absender und Empfänger der Nachrichten eines Benutzers übermittelt.
Quelle: Kit Klarenberg in RT DE
Corona-Schicksale – Schockierender Bericht aus einer australischen14.
Quarantäneeinrichtung
Die Australierin Hayley Hodgson verbrachte 14 Tage durchgehend gesund und negativ
getestet in einem Quarantäne-Camp. Sie habe sich wie eine Kriminelle gefühlt,
berichtet sie in einem Interview. Da sie 14 Tage nicht zur Arbeit kommen konnte,
verlor sie ihren Job. Die Geschichte begann allerdings mit einer Notlüge…
Weltweit wird um die Eindämmung der Corona-Pandemie gerungen. Die Maßnahmen
dabei sind unterschiedlich und oft umstritten. Einen sehr harten Kurs fährt Australien.
Die 26-jährige Hayley Hodgson berichtete in einem Video-Interview mit der britischen
Online News-Seite UnHerd von ihren Erlebnissen im Howard Springs Quarantine
Camp in der Nähe von Darwin im australischen Bundesterritorium Northern Territory.
Quelle: RT DE
Corona-Populismus: Wie man den Hass auf die Ungeimpften gezüchtet hat15.
Ein vom Papst erleuchteter Klagenfurter Rektor, ein Sport-Reporter in kriegerischer
Angriffspose und ein spaltender “Spiegel”-Kolumnist. Sie sind Beispiele für das Ende
der offenen Gesellschaft.
Am Anfang eine gute Nachricht: Wenn man heutzutage die Höhen postmodernen
Unsinns erklimmen will, muss man sich gar nicht mehr durch irgendwelche schwer
lesbaren Klassiker wie zum Beispiel die „Grammatologie“ des französischen

https://de.rt.com/international/128063-durchgesickertes-dokument-enthullt-welche-messenger/
https://de.rt.com/international/127979-schockierender-einblick-in-australische-covid-19-quarantaeneeinrichtung/
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Salonphilosophen Jacques Derrida oder durch die recht willkürlich argumentierenden
Schriften einer Judith Butler quälen. Es ist inzwischen deutlich billiger zu haben. Als
Ausdruck des an allen Ecken und Enden unserer Gesellschaft stattfindenden geistigen
Zerfalls konnte man sich kürzlich stattdessen ebenso das recht kindlich und einfach
geschriebene Rundmail des Rektors der Alpen-Adria-Universität Klagenfurt, Oliver
Vitouch, vom 6. November zu Gemüte führen, in dem er ungeimpften Studierenden
erklärte, dass sie an höheren Bildungseinrichtungen nichts mehr zu suchen hätten.
Schwindlig konnte einem dabei allerdings trotzdem werden, denn ein kohärenter
Gedankengang war darin weitgehend zu vermissen.
Quelle: der Standard

dazu auch: Ist das schon Nazisprache? ZDF-“Kabarettistin” bezeichnet
Ungeimpfte als Blinddarm
Schon seltsam: Da wird beständig gegen “Hass und Hetze” im Netz geredet und
gleichzeitig verroht die Sprache von Politik und Medien immer mehr. Selbst auf dem
scheinbar unschuldigen Feld der “Comedy” werden Mordfantasien verbreitet.
Quelle: Dagmar Henn in RT DE

https://www.derstandard.at/story/2000131550410/corona-populismus-wie-man-den-hass-auf-die-ungeimpften-gezuechtet
https://de.rt.com/meinung/128041-ungeimpfte-als-blinddarm-ist-nazisprache/

